

# *Washington révoque la licence accordée à Chevron, "une décision nuisible et d'inexplicable"*

---



La Havane, 27 février, (RHC) La vice-présidente et ministre des hydrocarbures du Venezuela, Delcy Rodriguez, a qualifié de nuisible et d'inexplicable la décision de l'administration Trump de révoquer la licence accordée par le gouvernement de Joe Biden à la compagnie pétrolière Chevron.

En annonçant des sanctions contre l'entreprise américaine dans le but de nuire au peuple vénézuélien, « en réalité, des dommages sont infligés aux États-Unis, à leur population et à leurs entreprises », a déclaré la haute fonctionnaire sur son compte Telegram.

Elle a déclaré que cette mesure remettait également en question la sécurité juridique du pays nord-américain dans son régime d'investissement international.

Elle a souligné que ce type d'actions manquées a provoqué la migration de 2017 à 2021, avec les conséquences que l'on sait.

Dans son message, Delcy Rodriguez a assuré que la République bolivarienne continuerait à suivre la voie de la reprise économique intégrale, « en la garantissant grâce à l'effort créatif de tous et dans le respect absolu de sa souveraineté et de son indépendance nationale ».

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377551-washington-revoque-la-licence-accordee-a-chevron-une-decision-nuisible-et-dinexplicable>



**Radio Habana Cuba**